

Nuestra empresa trata sobre un servicio, una plataforma en la que ofrecer a los residentes o personas que se acerquen a Miranda de Ebro información sobre comercio, ciudad, sociedad y cultura mediante tecnologías de uso muy generalizado como son Smartphone, Tablet, ordenadores, etc.

El nombre elegido para nuestra empresa es Ebro Go y lo que nos hace diferente es, que nuestros clientes-usuarios son tanto centros públicos (polideportivos. Teatro, cine...) como privados (tiendas, bares, restaurantes...) a los cuales ayudaremos a aumentar su cuota de negocio a base de promoción.

Además, aprovechamos nuestro privilegiado enclave geográfico para ofrecer información a comunidades vecinas.